

*Le Parlement cubain juge positive
la mise en œuvre du code de la
famille*

Image not found or type unknown

Le Ministre de la Justice, Oscar Silveira. Photo : PL

La Havane, 21 déc (RHC) L'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) de Cuba a salué aujourd'hui la mise en œuvre du Code de la famille, tout en reconnaissant qu'il y a encore du chemin à faire dans sa mise en œuvre.

a expliqué, lors de la deuxième session ordinaire du Parlement, qui se tient au Palais des congrès de la capitale, que depuis l'entrée en vigueur de la loi, les institutions juridiques ont dû faire face à de nombreux défis dans sa mise en œuvre.

Il a souligné que le ministère de la Justice (Minjus) a déployé plusieurs actions visant à accroître la capacité à répondre à la demande de ses services, à la formation, à la communication avec les publics

internes et externes et au contrôle.

Il a indiqué que des indications méthodologiques ont été émises en mettant l'accent sur l'auto-préparation, dans le modèle d'action, avec la sensibilité, le bon traitement et l'explication exhaustive au peuple (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342699-le-parlement-cubain-juge-positive-la-mise-en-oeuvre-du-code-de-la-famille>



Radio Habana Cuba